



## Spängler IQAM Invest eröffnet Büro in Frankfurt

(26.01.2015, wnd) - Das Salzburger Unternehmen Spängler IQAM Invest hat ein Büro in der Finanzmetropole Frankfurt eröffnet. "Damit sind wir nun auch für unsere institutionellen Kunden aus Frankfurt direkt vor Ort erreichbar", freut sich Markus Ploner (im Bild), Geschäftsführer der Spängler IQAM Invest. Das Unternehmen verwaltet ein Investmentvolumen von mehr als 6 Milliarden Euro und beschäftigt über 50 Mitarbeiter in Salzburg, Wien und Frankfurt.

SPÄNGLER  
IQAM invest